

道徳だより No. 1

多久市立東原庫舎西溪校
令和5年6月16日発行
文責 江口 洋平

今年度も道徳だよりを発行します！

日頃より、本校の道徳教育へのご支援、ご協力ありがとうございます。この「道徳だより」を通して、学校全体での道徳教育の取り組みや、道徳の授業の様子、子ども達が頑張る姿などをお知らせしたいと思います。

学校と家庭・地域が連携を取りながら、子ども達の道徳性を育てていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。



☆^{うちどく}家読しよう！～家の人と考えよう～

5月から「家読しよう！～道徳～」の取り組みを行っています。家読とは、家族で同じ読み物を読んで、感想を伝え合う取り組みです。家読をすることで、子ども達が道徳の学習で考えたことを振り返り、ご家族の方の考えを聞き、新たに考えを広げていってほしいと思います。家読カードを持ち帰った際には、教科書を一緒にお読みになって、コメントをいただくと幸いです。

☆「あくしゅタイム」について

本校では、学習活動において、児童生徒が互いに考えたことや感じたことを話し合う場面「あくしゅタイム」を設定しています。この「あくしゅタイム」を通して、友達の様々な考えに触れて、自分の考えを広げ、深めてほしいと考えています。



☆「心の木」について

1階の中央廊下にある「心の木」には、子どもたちが友達の頑張りやよさを見つけ、コメントを書いています。この取り組みによって、自分や友達のよいところに目を向け、互いを認め合う気持ちを高めてほしいと思います。

みんなの「心の木」

～体育大会～

☆9年生のおうえんリーダーがいちばんすごかったです。みんなをひっぱってくれてありがとうございました。(1年生)

☆〇〇さんがたまれがじょうずでした。(1年生)

〇〇さんはいつもダンスのれんしゅうのときに大きくおどっていました。(2年生)

☆〇〇さんがダンスのれんしゅうをがんばっていました。すごいなと思いました。ぼくもがんばります。(2年生)

☆体育大会で一番上手だった人は、みんなでした。みんな上手で元気におどってすごかったです。(3年生)

☆〇〇さんがクラスのためにすいとうのかごをもっていました。〇〇さんが、かけっこのときいつもはやいです。

(3年生)



☆〇〇さんがみんなの前で大きな声で話をしていて、リーダーシップを発揮していたと思いました。〇〇さんと〇〇さんは行進や応援で団をひっぱっていました。(7年生)

☆応援練習の時、振り付けを教えてくださいありがとうございます。本番の時にいかせたので、次の体育大会もがんばりたいです。

(7年生)

☆8年生でみんなをまとめていく学年なので、しっかり自分が次のことを意識してみんなをまとめていきたいです。青団の舞の練習で7年生がしっかりおどれていたのですごいと思いました。(8年生)

☆〇〇さんは、どんなことにも一生懸命がんばっていてすごいと思います。とくに8・9年生の団体種目では、難しいことにも自分から進んでやろうとしていて、上手になっているところもすごいと思います。(8年生)

☆青団応援リーダーのみんなへ。練習をはじめてもうすぐ1カ月になるけれど、あきらめずに舞を覚えようと集まって練習できていることがすごいと思いました。ときどき、意見が違うこともあるけど、本番まで協力して頑張ろうね。(9年生)

☆応援リーダーのみなさんが楽しい体育大会にするためにみんなをひっぱってくれました。舞も熱心に教えてくれて、下級生が分からなくて困っていたときもすぐに気づいていて、すごいなと思いました。(9年生)



☆小さい人たちが、はずかしがらずに、大きな声で言えていて、昼休みも練習をがんばっていたので、すごいなと思いました。(4年生)

☆わたしはダンスで1年生のみんながキレッキレにおどっていたのがすごいなと思いました。(4年生)

☆応援リーダーのみなさんありがとうございました。私達の悪いところを言って直してくれてありがとうございました。

(5年生)

☆応援練習では分からないところを優しく教えてくれて、できないこともできるようになりました。みんなの力で体育大会が成功してよかったなと思いました。(5年生)

☆9年生へ、5年生を支えてくれてありがとう！5年間で立派に成長しましたね☺(綾部先生)

☆応援リーダーはすごいなと思います。みんなをまとめたり、リードしたりしていてすごく尊敬します。私もがんばりたいです。(6年生)

☆5・6・7年生が交差などの競技をがんばっている。応援リーダーはみんなをまとめてすごいと思いました。(6年生)